

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Mit Praterwaffen in U-Bahn

Berliner Schüler spielten mit gestohlenem, aber ungeladenem Luftdruckgewehr

WIEN — Bei einem Schulausflug in den Wiener Prater ließen Mittwochabend fünf Berliner Jugendliche einfach ein Luftdruckgewehr eines Schießstandes mitgehen und sorgten damit für ordentlich Aufregung. Das ungeladene Gewehr war bei dem Vergnügungsstand nicht angehängt, die Jugendlichen nahmen die Waffe mit, sagte Polizeisprecher Christoph Pözl. Mit ihrer Beute gingen zwei Mädchen und drei Burschen im Alter von 17 und 18 Jahren zur Ausstellungsstraße, dort wurden sie von Passanten beim Hantieren der Waffe beobachtet. Danach stiegen sie in die U2. Als sie im Zug Schießübungen veranstalteten, wurde die Polizei informiert. In der Station Taborstraße war für das Trio Endstation — die Garnitur wurde gestoppt, die Berliner aus dem Zug geholt. Sie wurden angezeigt.